

## プレスリリース

報道機関各位

**J.P.モルガン・アセット・マネジメント  
小松薫夜、日本法人の取締役役に昇格  
9月1日付で専務取締役就任へ**

[東京 2024年7月3日]

JPモルガン・アセット・マネジメント株式会社(東京都千代田区、代表取締役社長 大越昇一、以下、「当社」)は2024年6月24日付で、小松薫夜(こまつ かぐや)(旧 専務執行役員)が取締役に就任したことをお知らせします。また当社は、同日付の取締役会において、2024年9月1日付で小松が専務取締役に就任することを決議しましたので、併せてお知らせいたします。

小松の取締役就任によって、当社の取締役会は、代表取締役社長の大越に加え、男性2名と女性2名、また、従前より既に2名の外国人取締役が就任していることから、女性取締役比率40%、外国人取締役比率40%と、多様性に富んだメンバーによって構成されることとなります。小松は、当社が行う機関投資家および投資信託ビジネス双方を統括する責任者として取締役会に加わりと同時に、当社全体の経営判断や意思決定により深く関わってまいります。

小松は、外資系証券会社や金融庁での勤務を経て、当社に2011年に入社、2016年より金融法人営業部長、2018年より年金も含めた機関投資家ビジネス全体を統括する専務執行役員として、当社の運用資産の拡大に大きく貢献してまいりました。今後、当社がより良い資産運用サービスを提供していく上で、機関投資家および投資信託ビジネスの垣根を超えた経営判断や顧客との関係構築が不可欠と考え、2024年2月より投資信託ビジネスも統括しております。

代表取締役の大越昇一は、「機関投資家ビジネスおよび投資信託ビジネス双方を統括する小松の取締役選任によって、両ビジネスをより包括的な観点で戦略立案を行い、顧客サービスの質を高め、より信頼される運用会社になると考えます。社内外に幅広いネットワークを持つ小松が経営により深くかかわることで、ビジネスの拡大のみならず、業界全体の発展に貢献すると確信しています」と語っています。

\* \* \*

J.P.モルガン・アセット・マネジメントは、JPモルガン・チェース・アンド・カンパニーおよび世界の関連会社の資産運用ビジネスのブランドです。国際的な資産運用の分野で約150年にわたる実績があり、運用資産残高3.0兆米ドル超を有する世界最大規模の資産運用サービスグループです。世界の20以上の国・地域にネットワークを持ち、日本ではJPモルガン・アセット・マネジメント株式会社を通じて顧客にサービスを提供しています。

JPモルガン・アセット・マネジメント株式会社は、日本市場に最も早く進出した外資系資産運用会社のひとつです。日本の金融業界の規制緩和と共に1987年に投資一任契約業務の認可取得、外資系資産運用会社の第一陣として、1990年に投資信託委託会社を設立し、

また公的年金基金の運用委託など業界の先駆けとなっています。投資家の多様化するニーズに対応すべく、株式、債券、転換社債、オルタナティブ資産など、あらゆる資産クラスにおいて卓越した運用能力を発揮し、リーディングカンパニーならではの資産運用サービスを提供します。

JPモルガン・チェース・アンド・カンパニー (NY証券: JPM) は総資産4.1兆米ドルを有する世界有数のグローバル総合金融サービス会社です。投資銀行業務、個人・中小企業向け金融サービス業務、コマーシャル・バンキング業務、金融取引資金管理業務、資産運用業務において業界をリードしています。世界で展開する法人向け事業は「J.P.モルガン」、米国における個人向け事業は「チェース」ブランドを用いて、世界有数の事業法人、機関投資家、政府系機関および米国の個人のお客様に金融サービスを提供しています。詳細はウェブサイト <https://www.jpmorganchase.com/> をご覧ください。

J.P.モルガン・アセット・マネジメントおよびJPモルガン・チェース・アンド・カンパニーの数値は2024年3月末現在。

J.P.モルガンは、JPモルガン・チェース・アンド・カンパニーおよびその各国子会社または関連会社のマーケティングネームです。

本資料はプレスリリースとしてJPモルガン・アセット・マネジメント株式会社(以下、「当社」という。)が作成したものです。当社は作成時点の情報をもとに本資料を作成しておりますが、将来予告なしに変更されることがあります。

商号: JPモルガン・アセット・マネジメント株式会社

金融商品取引業者 関東財務局長(金商)第330号

加入協会: 一般社団法人 日本投資顧問業協会、一般社団法人 投資信託協会、日本証券業協会、一般社団法人 第二種金融商品取引業協会